



NOTICIA
CALI

Corfecali sigue poniéndose al día con los pagos a los artistas y proveedores de otras ediciones de la Feria de Cali



Corfecali busca recuperar la confianza de los artistas.

FOTO: Juan Pablo Rueda Bustamante / El Tiempo

La entidad también adelantó el pago por concepto de impuestos ante la Dian.

JOSE ANTONIO MINOTA HURTADO

Periodista

18 de julio 2024, 06:32 A.M.

Actualizado:18.07.2024 06:32

+ Ver Más



Unirse a whatsapp



Desde la alcaldía de Cali adelantan esfuerzos para que la Corporación de Eventos, Ferias y Espectáculos, Corfecali, siga con vida y empiece a salir de la compleja crisis financiera y administrativa en la que se encontraba.

Conforme a los criterios de



The Trust Project

MÁS INFORMACIÓN >

Pilas, conductores: pico y placa en Cali para el viernes 19 de julio de 2024



COP16: Gobierno y Policía garantizan seguridad de la Cumbre Mundial ante amenazas de disidencias de 'Mordisco'



'Seguimos con la COP16 y la seguridad se mantiene como nuestra prioridad': alcaldía de Cali



¡Pilas! Pico y placa en Cali para el jueves 18 de julio de 2024



Pilas, conductores: pico y placa en Cali para el viernes 19 de julio de 2024



Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

El primer paso para cumplir este propósito fue la inyección económica de 15 mil millones de pesos anunciada por el alcalde de Cali, Alejandro Eder, producto de **aportes extraordinarios** que fueron autorizados por el Consejo de Política Fiscal Municipal, Comfis.

(Lea también: [Condecoran a miembros de la Fuerza Pública en el Valle del Cauca](#))

Con una parte de este recurso, la corporación empezó a ponerse al día con la DIAN, a través de un pago de 2.353.691.000 pesos, que junto a los 2.809.656.286 millones de pesos que se han cancelado a los artistas y proveedores de la Feria de Cali de 2023, suman \$ 5.163.374.286.

Según explica la gerente encargada de la entidad, María Ximena Román, desde Corfecali se han contactado de manera directa con los acreedores, con el firme propósito de agilizar el trámite de pagos.

Además, reiteró que para recibir el **recurso adeudado** "no necesitan intermediario alguno para tramitarlos".

Según la funcionaria, solo queda pendiente pagar un total de 1.018.248.640 pesos, que se tendrían previstos cancelarlos al finalizar este mes de julio del presente año.

Para ello, enfatiza que las personas que a las personas que aún se les deben pagos deben presentar una serie de requisitos, entre ellos: el soporte de contrato o negocio jurídico, **orden de servicios**, cuenta y/o factura que origina la acreencia, con su informe de supervisión y ejecución.

RELACIONADOS | CORFECALI | PAGOS RETRASADOS | CALI

Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News



JOSE ANTONIO MINOTA HURTADO

Periodista

18 de julio 2024, 06:32 A.M.

Actualizado:18.07.2024 06:32



Comentar



Guardar



Reportar



Portada

Artículos en tendencia



Las reacciones políticas al nuevo capítulo del escándal...

25 comentarios



Escándalo de la UNGRD: desaparece disco duro y memoria ...

13 comentarios



El cruce de chats entre el ministro Bonilla y su asesor...

80 comentarios



Vuelo de Avianca que viajaba de Bogotá a Sao Paulo tuvo...

22 comentarios



Urgente: Líder opositor venezolano María Cori Machad...

8 comentarios

Conversación

SEGUIR

CERRAR SESIÓN



Inicie la conversación, Intermedios SAS Intermedios SAS